

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 22. August 2018

Paris am Main

Lesung im Vereinsheim am Main ein großer Erfolg

Lauschten die Zuhörer bei der ersten Lesung in den Räumen der Gemeindebücherei den Gedanken und Geschichten über die Zeit, waren sie an diesem schönen Sommerabend im August eingeladen, sich mit den Protagonisten des Buches „Das Lächeln der Frauen“ von Nicolas Barreau auf eine kleine Reise nach Paris zu begeben.

Mit Freude sahen die Veranstalter, dass viel mehr Interessierte als erwartet, die Einladung angenommen hatten und den Weg ins Vereinsheim am Main in Mainflingen fanden. Kurzerhand wurde improvisiert um möglichst für alle Anwesenden Sitzgelegenheiten zu schaffen.



Susanne Gertler nahm die Zuhörer schnell gefangen und entführte sie mitten in eine Liebesgeschichte, indem sie mit viel Gefühl aber auch Witz die Erlebnisse und Gedanken der Romanfiguren zum Leben erweckte. Bettina Winter untermalte das Ganze mit teils romantischen, teils kraftvollen Chansons, begleitet von Lucia Herdt-Oechler am Piano.

Am Ende des Abends stellte Bürgermeisterin Ruth Disser fest: „Ein perfektes Trio, das es versteht, die Zuhörer in seinen Bann zu ziehen und einen kurzweiligen und interessanten Abend garantiert.“ Das Ambiente am Main, der schöne Sommerabend und die vielen Besucher trugen zu dem gelungenen Abend bei.

Klar ist auch, dass bei dem offensichtlich großen Interesse an Buchlesungen, sich die Verantwortlichen in der Gemeindeverwaltung gedanklich schon mit der nächsten Veranstaltung dieser Art beschäftigen- man darf also gespannt sein!